

renouveler souvent l'acte de consécration et l'Amende honorable ; porter sur soi la Sauvegarde, etc. La sauvegarde consiste en une image du Sacré Cœur sur une étoffe avec ces paroles : *Arrête, le Cœur de Jésus sur une étoffe*. Ces images ont opéré des prodiges à Marseille, pendant la peste qui sévit en 1720, et à Amiens, pendant le choléra de 1866 ; l'Église a approuvé cette pratique de dévotion.

P. LÉON, franciscain.

Elections du Tiers-Ordre.

Les frères profes sont convoqués extraordinairement pour le dimanche, 14 juin, à l'effet d'élire les membres d'un nouveau discretore. Tous nos frères sont priés de relire l'explication des règles, ce qui touche au mot de l'Élection. Ils comprendront qu'il y a des plus grands intérêts de l'Ordre. Ils doivent donc : 1. prier assidûment tous les jours, entendre la sainte messe et faire la sainte communion à cette intention ; 2. considérer chacun à part soi, en présence de Dieu, quels sont ceux de nos frères qui leur paraissent les plus dignes et les mieux qualifiés pour remplir ces charges ; 3. éviter tout ce qui peut ressembler à la cabale, et laisser les autres frères parfaitement libres de voter comme ils le jugent à propos.

Les sœurs sont convoquées pour le dimanche suivant, au même effet. Elles devront se conformer strictement à tout ce qui est recommandé aux frères ci-dessus.

Pèlerinage à Boucherville

LE 18 JUIN 1885.

Le secrétaire a définitivement choisi le jeudi, 18 juin, pour l'époque de notre pèlerinage au Sacré Cœur de Jésus à Boucherville. Il a été retardé d'un jour pour donner à un certain nombre de nos frères et de nos sœurs l'avantage de pouvoir faire auparavant le pèlerinage de sainte Anne. Nos frères et nos sœurs doivent se faire un devoir de vendre le plus grand nombre de cartes possible.

Notre but principal c'est d'adorer le Sacré Cœur de Jésus, de nous sanctifier, et en même temps de procurer à notre Ordre quelque avantage temporel. Chacun de ces points réclame de la part de nos frères et de nos sœurs des efforts sérieux et un zèle actif.

Deux chars urbains feront le service de la ville St. Henri à la place Jacques-Cartier, l'un à cinq heures et demie A.M., l'autre cinq minutes plus tard. Le *Montarville*, nolise pour l'occasion, partira du quai Jacques-Cartier, à six heures et quart. Basse messe à sept heures ; communion générale, grand'messe à neuf heures et demie. Sermon par le R. P. Pichon, S. J. Sermon anglais à une heure et demie, vêpres à l'église, pèlerinage à la chapelle du Sacré Cœur, salut au retour, enfin départ à quatre heures.